

Fecha: 24-06-2025
Medio: El Observador
Supl. : El Observador
Tipo: Aviso Publicitario

Pág. : 12
Cm2: 351,0

Tiraje: 15.000
Lectoría: 45.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **AVISO PUBLICITARIO: En casa es el jardín**

celular, dinero, tarjeta bancaria, llaves y otras pertenencias. Al recuperar la conciencia, la

La detenida, K.P.S.A., de 29 años, fue formalizada por el delito de robo violencia. (Foto referencial)



En casa es espectador,
en el jardín es protagonista.

Dejarlo en casa es dejarlo atrás.

[@eduinicial2030](#)

Educación Inicial 2030 es una red de colaboración que reúne a más de 50 fundaciones y universidades comprometidas con mejorar la educación para la primera infancia en Chile. Trabajamos para visibilizar la importancia de este nivel educativo, generar evidencia y promover mejores oportunidades de aprendizaje para niños y niñas. La iniciativa es liderada por la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Fundación Educacional Choshuenco.